



## Decanos y profesores alertan de la falta de cultura geológica en el sistema educativo

R.D.L. | SALAMANCA

La Conferencia Española de Decanos de Geología ha celebrado en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca su encuentro anual con presencia de los presidentes del Colegio de Geólogos y del Comité Nacional Español de los Proyectos Internacionales de Geología de la IUGS-UNESCO. En la reunión, los asistentes pusieron de manifiesto el “grave problema social” que consideran que supone el hecho de que la Geología apenas tenga espacio en el sistema educativo.

“La falta de cultura geológica supone un lastre en la formación científica básica con respecto a otros países del entorno, donde los ciudadanos tienen un mayor conoci-

miento sobre el planeta Tierra y su dimensión en el espacio y en el tiempo. Este conocimiento permite comprender mejor los nuevos retos como el cambio climático, la explotación sostenible de los recursos naturales, la prevención y mitigación de riesgos geológicos o la gestión de aguas subterráneas, y actuar así en consecuencia”, ha explicado la Conferencia de Decanos de Geología en un comunicado y han elaborado un manifiesto en el que insisten en que los ciudadanos tienen derecho a recibir una adecuada educación científica que desarrolle su capacidad crítica y denuncian el déficit generalizado en los conocimientos más elementales sobre el subsuelo o el agua.